



# Designa el Pleno a la diputada Lilia Caritina Olvera Coronel (PAN) como vicepresidenta de la Mesa Directiva

## Boletín No. 6569

- Estará en el cargo, desde la aprobación de la licencia de la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres y hasta concluir el tercer año de ejercicio

El Pleno de la Cámara de Diputados avaló, por mayoría calificada de 367 votos a favor, 5 en contra y cero abstenciones, la designación de la diputada Lilia Caritina Olvera Coronel (PAN), como vicepresidenta de la Mesa Directiva, a partir de la aprobación de la licencia de la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres y hasta la conclusión del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura.

El acuerdo de los grupos parlamentarios explica que el 31 de agosto de 2023 se aprobó el acuerdo por el que se postula a diputadas y diputados que habrán de integrar la Mesa Directiva para el tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura, de tal manera que dicho órgano se integró por una presidencia, tres vicepresidencias y una secretaría, propuesta por cada grupo parlamentario.

Hace mención que, derivado de los acuerdos y consensos entre las fuerzas políticas, y conforme a lo dispuesto por el artículo 17 numeral 7 de la Ley Orgánica del Congreso General, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó que, para el Tercer Año de Ejercicio, la vicepresidencia que le corresponde al grupo parlamentario del Partido Acción Nacional fuera ejercida por la legisladora Joanna Alejandra Felipe Torres.

Indica que el Pleno de la Cámara de Diputados someterá para su aval la solicitud de licencia de la legisladora de referencia, para separarse de sus funciones por tiempo indefinido, a partir de su aprobación en el Pleno.

Además, la coordinación del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional solicitó que la diputada Lilia Caritina Olvera Coronel sustituya a la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres como vicepresidenta de la Mesa Directiva, quien cumple con los requisitos y criterios establecidos en la Ley Orgánica del Congreso.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

24/04/2024

LEGISLATIVO

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo, destacó el conocimiento, disciplina y talante de la vicepresidenta Joanna Alejandra Felipe Torres. “Le deseamos éxito en sus nuevos caminos políticos y le damos la bienvenida a la diputada Caritina Olvera, y esperamos que sea por el bien de esta Cámara pero también de la nación. Felicidades a las dos”.

Desde su curul, el diputado José Elías Lixa Abimerhi (PAN) hizo notar la labor distinguida que ha tenido la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, diputada Joanna Alejandra Felipe Torres, que ha demostrado temple, altas capacidades técnicas y capacidad para enfrentar los momentos más difíciles con objetividad y por el bien de la Cámara.

Elizabeth Pérez Valdez, diputada del PRD, aplaudió la labor de la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres, pues “junto a ella, todas las mujeres del Grupo Plural de diputadas de la LXV Legislatura hemos construido con altura de miras para las mujeres de nuestro país. Le deseamos éxito en su nueva encomienda”.

